

## Bégin, Josélie (SITE)

---

**De:** Marie-Claire Mayeres [REDACTED]  
**Envoyé:** 18 juillet 2023 12:47  
**À:** Consultation Energie  
**Objet:** Mémoire présenté au ministère de l'économie, de l'innovation et de l'énergie par Marie-Claire Mayeres

Dans le cadre de la consultation sur l'encadrement et le développement des énergies propres au Québec, en temps que grand-mère inquiète pour l'avenir de ses petits-enfants, vu que nous n'avons pas pris des décisions radicales ni précoces pour sortir des énergies fossiles, j'ai envie de faire part de mes réflexions au gouvernement du Québec.

En fait, je suis un peu soulagée que cela se fasse enfin !

Mais je souhaite que ce ne soit pas le prétexte pour une relance du secteur économique, avec privatisation et déréglementation. Je crains le développement de projets miniers qui fragiliseront encore plus les écosystèmes et les ressources en eau.

Je crains un nouveau recul des pratiques démocratiques de consultation de la population.

Je crains le développement du gaz naturel renouvelable qui aurait des impacts écologiques certains et vouerait la décarbonation à l'échec. Je crains qu'on ne mette pas l'accent sur la baisse de la consommation d'énergie et la réduction du transport.

Il faut que la régie de l'énergie soit un organisme indépendant, impartial et apolitique, qui intègre les objectifs de lutte aux changements climatiques et de protection de la biodiversité ainsi que la justice sociale.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire mes préoccupations et mes suggestions.

Avec tout mon respect,  
Marie-Claire Mayeres,  
Infirmière retraitée